

Zahlen aus dem Senior-Flierl-Seminar Logaweng am Beginn des Studienjahrs 2012

Von unseren Partnern in Papua-Neuguinea bekamen wir für das Studienjahr 2012 folgende Zahlen und Fakten genannt. Das Studienjahr beginnt jeweils mit dem Februar und endet vor Weihnachten.

Unter den Lehrern im Seminar sind 2 Pfarrer aus Bayern, 1 Pfarrer von den Philippinen und 6 einheimische Pfarrer sowie eine Lehrerin (für die Frauen der Studierenden). Außerdem gibt es einen Stations-Manager und einen jugendlichen Freiwilligen aus Bayern.

Es gibt insgesamt 80 Studenten: 15 im 1.Jahr, 15 im 2.Jahr, 20 im 3.Jahr, 15 im 4.Jahr und 15 im 5.Jahr = Abschluss-Jahr. Die Studierenden des 4.Jahrs sind im Vikariat in verschiedenen Gemeinden, die dann im 5.Jahr die Gemeindeerfahrungen austauschen und überdenken und sich auf das Examen vorbereiten. Der älteste Student ist 42 Jahre, der jüngste 22.

Als wir informiert wurden, war die Zahl aller Schulkinder noch nicht eindeutig bekannt. Für den Besuch der Elementar-Schule wurden 16 Kinder genannt, für die Primary-School 20 und für die High-School 6. Die Elementary-School ist mit unserem Kindergarten zu vergleichen, die Primary-School mit unserer Grund- und Hauptschule und die High-School mit unserem Gymnasium.